

# Impacto por repentina muerte de joven lloleíno

Impacto generó ayer la repentina muerte de un joven de 35 años en la parte alta de Llole.

Temprano en la mañana, cerca de las 6.30 horas, encontraron sin vida a Hernán Ismael Soto Salas en su casa de calle Los Álamos.

Ante el hallazgo carabineiros acogió el procedimiento, para luego quedar las diligencias a cargo de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones, que trabajó en el sitio del suceso hasta cerca de las 8.00 horas de ayer.

El pasaje fue aislado para permitir el trabajo de unidades policiales, lo que llamó la atención de quienes transitaban por el sector.

Más tarde, desde la policía informaron que el treintañero no mantenía lesiones atribuibles a terceras personas por lo que descartó que se tratara de un crimen.

Ayer se teorizaba que pu-



HERNÁN SOTO SALAS.

do fallecer por un ataque de epilepsia, lo que será corroborado en la autopsia del Servicio Médico Legal.

El lloleíno estará siendo velado en la que fuera su casa de calle Los Álamos 1074 y su funeral será en el cementerio Parque del Sendero de Llole, lo que hasta ayer no se había programado. 